

Dandim 1310 Bitung, Sambut Personel Purna Tugas Apter Kodim Papua

Abdul Halik Harun - BITUNG.NETWORKS.CO.ID

Jul 21, 2022 - 22:38



Dandim 1310 Bitung, Letkol Arm Yoki Efriandi M.HanUpacara Penyambutan Satgas After



BITUNG - Setahun bertugas sebagai satuan tugas aparat teritorial (Satgas Apter) atau perbantuan untuk memperkuat Kodim Persiapan Mappi Kodam XVII/Cenderawasih, personel Kodim 1310/Bitung, Pelda Husni Tawainela kembali ke kesatuan induknya Kodim 1310/Bitung.

Personel Kodam XIII/Merdeka yang menjadi Satgas Apter Kodim Persiapan Mappi Kodam XVII/Cenderawasih, bertugas untuk membantu pemerintah Kabupaten Mappi dalam menyiapkan geografi, demografi maupun kondisi sosial, dalam rangka mendukung pertahanan wilayah yang tangguh.

Kedatangan Pelda Husni Tawainela bersama 43 personel satgas lainnya usai melaksanakan tugas sebagai Satgas Apter selama 1 (satu) tahun, disambut Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han. di Grahadika Jaya Sakti Makodam XIII/Merdeka usai Upacara penyambutan Personil Purna Tugas Aparat Teritorial (Apter) di pimpin Pangdam XIII/Merdeka, Rabu (20/07/2022).

Dandim menyampaikan rasa syukur atas kembalinya personel Kodim yang melaksanakan Satgas Apter dalam keadaan aman dan selamat. "Alhamdulillah anggota kita kembali dari Papua dalam keadaan aman dan selamat," ujarnya.

Dandim juga mengapresiasi para personelnya selama melaksanakan tugas Apter Papua, tidak ada permasalahan yang berkaitan dengan pelanggaran atau lainnya. Orang nomor satu di jajaran Kodim 1310/Bitung pun meminta seluruh personelnya untuk menyiapkan diri apabila satuan Komando Atas menunjuk dan memerintahkan untuk melaksanakan tugas operasi.

"Jika sewaktu-waktu ada permintaan dari Komando Atas untuk melaksanakan tugas baik itu Satgas Apter maupun Satgas lainnya, seluruh Personel jajaran Kodim 1310/Bitung harus mempersiapkan diri," tegas Dandim.

Selanjutnya Dandim berpesan Kepada personel Kodim 1310/Bitung yang telah kembali melaksanakan tugas tersebut, agar segera menyesuaikan dengan suasana Kodim, jaga disiplin dan tetap semangat dalam menjalankan tugas.

"Jadikan pengalaman di daerah penugasan sebagai bahan untuk pengembangan tugas di satuan Kodim 1310/Bitung," tambahnya (AH)